

Biografie Matthias Gerstner

«Über meinen Zugang zur Musik lässt sich Folgendes sagen: Die Entdeckung und Entwicklung klanglicher Vielfalt, ihre Pflege und Weitergabe sind mir vornehmste Anliegen. Was sind Pflichten der Interpreten, was ihre Möglichkeiten, was ihre Freiheiten? Lassen sich auf ein und demselben Instrument Werke verschiedenster Epochen stilistisch unterschiedlich darstellen? Jeder musikalische Vortrag ist ein Erlebnis, detailliert ausgearbeitet und spontan zu Gehör gebracht. Musik gibt dem Menschen eine Stimme und diese Stimme wird gehört.»

Matthias Gerstner ist ein international tätiger Pianist. Er beschäftigt sich mit allem, was man auf dem Klavier spielen kann.

Seit 1995 ist er an der Wiener Musikuniversität als Kammermusiker angestellt.

Eine sehr reichhaltige Zusammenarbeit erlebt er im Duo mit Josef Niederhammer, welches 2013 im Wiener Musikverein sein 25-jähriges Jubiläum feierte.

Biography Matthias Gerstner

"The following can be said about my approach to music: the discovery and development of tonal diversity, its cultivation and transmission are my foremost concerns. What are the performers' duties, what are their possibilities, what are their freedoms? Can works of different epochs be performed stylistically differently on one and the same instrument? Every musical performance is an experience, detailed and spontaneous. Music gives a person a voice and this voice is heard."

Matthias Gerstner is an internationally active pianist. He is engaged in everything that can be played on the piano.

Since 1995 he has been employed as a chamber musician at the Vienna University of Music.

He experiences a very rich collaboration in the duo with Josef Niederhammer, which celebrated its 25th anniversary in 2013 at the Vienna Musikverein.